
早いもので、令和６年度も終わりが近づいてきました。子供たちはそれぞれの課題に向き

合い、自分のペースで着実に歩みを進めてきました。３月で通級を修了する子もいれば、引

き続き学ぶ子もいます。どの子も、これまでの学びに自信をもち、学校生活を送ってくれる

ことを願っています。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

この１年間、ことばの教室の活動にご理解と協力をいただき、心より感謝申し上げます。

本当に、ありがとうございました。 
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・３月中旬頃に在籍校に向けて後期指導報告書をお送りします。ご不明な点がありましたら

ご連絡ください。 

・現在、保護者の皆様に来年度の通級希望日時を伺っています。その後、本学級で調整し、 

３月末に在籍校を通じて「ことばの教室 通級日時（保護者-ことばの教室調整版）」を 

お知らせします。来年度の在籍学級の時間割作成にお役立てください。 

 

 

 

３・４月の主な行事予定 

【３月】 

５日（水） 大杉小学校 卒業を祝う会（午後の通級なし） 

１４日（金） 通級指導終了 

２５日（火） 大杉小学校 修了式 

２６日（水） 春季休業日開始 

【４月】 

 ７日（月） 大杉小学校 始業式・入学式 

１４日（月） ことばの教室 保護者会（15：30～16：00） 

１５日（火） 通級指導開始 

検査・相談は、毎週月曜日午前１０時４０分から行っています 

 

 

在籍校の先生方へ 

 令和７年３月３日 

江戸川区立大杉小学校 ことばの教室 

校長 藤田 曉美 

電話・FAX ０３－３６５３－７７８４ 

 

https://www.google.co.jp/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fsozai-good.com%2Fillust%2Fnature%2Fflower%2Fsakura%2Fpetal%2F85363&psig=AOvVaw3uxW73Wro3yy8BGqi_5v0s&ust=1612923918373000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCKCY0_7f2-4CFQAAAAAdAAAAABAD


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆通級時間希望調査について◆ 

来年度の通級に向けて、通級時間の希望をお伺いします。保護者の方へ通級時間希望調査票

を配布しますので、第３希望までご記入の上、今年度最後の指導日までにご提出ください。４月初

旬には新年度の通級日時と担当者をお知らせします。ご協力よろしくお願いします。 

 

◆令和７年度・ことばの教室 保護者会について◆ 

〇日時：４月１４日（月）15：30～16：00 

〇場所：大杉小学校 フレンドルーム 

 新年度の通級開始にあたり、保護者会を開催します。教員の紹介、年間計画、通級時の約束事

などについてご説明いたします。お忙しい中とは存じますが、ご参加の程よろしくお願いします。 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様へ 

学習発表会を実施しました！ 

２月１９日（水）に、学習発表会を開催しました。９名

の子供たちが、自分の好きなものや読み聞かせ、通級でが

んばってきたことなどを発表しました。当日は多くの保護

者の方や、在籍学級担任の先生方にご参加いただきまし

た。誠にありがとうございました。 

今回は、初めてブース形式で発表を行ったため、1人あ

たり４回ほど発表の機会がありました。子供たちは発表を

重ねるにつれ、原稿を見る時間を減らしたり、クイズをゆ

っくり読む工夫をしたりと、より良い発表を目指して取り

組む姿が見られました。 

学習発表会での経験を自信に、来年度の成長に繋げてい

ってほしいと思います。 


